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Contesto: Assemblea di Frazione - BRENO  Data: 27 settembre 2023 
Ora: 20:00 – 22:30 

Per la popolazione di Breno: 16 presenti 
 
Per il Municipio: Sindaco Giovanni Berardi, Municipali 
Mario Zecchin e Sandro Patocchi 

Luogo: Casa comunale Breno 
 
Estensore:  
Segretario comunale Daniele Jarmorini 
 

     

Trattanda, osservazioni, risposte 

 
Benvenuto del Sindaco 
 
Il Sindaco dà il benvenuto e ringrazia i presenti. Spiega che le assemblee di frazione sono 
convocate dal Municipio almeno due volte durante il quadriennio o qualora il 10% dei residenti ne 
faccia esplicita richiesta. Le stesse sono composte dalle persone residenti nella relativa frazione,  
indipendentemente dall’età e nazionalità. Le assemblee di frazione possono organizzarsi 
autonomamente, esercitano esclusivamente funzioni consultive su questioni di interesse locale 
relative alle rispettive frazioni. 
 
Presentazione 
 
Viene presentata la nuova amministrazione comunale e un documento PowerPoint dove vengono 
indicati tutti i progetti appena realizzati, quelli in corso di esecuzione e i nuovi progetti.  
 
 
Domande della popolazione e risposte del Municipio 
 
Domanda: perché negli ultimi anni il Municipio ha proceduto con ammortamenti straordinari? 
Questi ultimi hanno generato un fabbisogno d’imposta più alto di quello effettivo, a scapito dei 
contribuenti. 
 
Risposta: Il Municipio ha effettuato degli ammortamenti straordinari dato che il valore dei beni 
amministrativi registrati a bilancio non corrispondeva con il valore reale.  
 
Domanda: cosa intende fare il Municipio in relazione alle diverse auto che rimangono parcheggiate 
tutto il giorno presso il Piazzale alla Bolla? Quest’ultimo è adibito alle feste e non a parcheggio. 
Stessa situazione in piazza Piazzora. Cosa intende fare il Municipio? 
 
Risposta: al momento il Municipio non dispone della base legale necessaria e quindi la polizia può 
sanzionare solo alcune di queste infrazioni. È intenzione del Municipio sollecitare la polizia di 
intervenire con maggior severità e allo stesso tempo sensibilizzerà la popolazione. 
 
Domanda: viene segnalato che il portico vicino al Ristorante Betty & Luis è utilizzato come 
deposito. Cosa intende fare il Municipio? È corretta questa situazione? 
 
Risposta: Il Municipio prenderà i provvedimenti necessari. 
 
Domanda: che tipo di valutazioni ha fatto il Municipio per proporre il trasferimento della sede 
amministrativa ad Arosio? L’interlocutore sostiene che già nel 2005 ci si era posti il problema. In 
particolare, a causa delle dimensioni ridotte della ex Casa comunale di Arosio, l’allora Municipio 
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aveva optato per Breno. Inoltre, una parte della struttura è di proprietà della Parrocchia di Arosio 
e questo complica ulteriormente la situazione. 
 
Risposta: Il Municipio ha pensato ad Arosio dato che la maggior parte delle persone vi transita per 
scendere al piano. Inoltre, Arosio è la frazione più popolosa. Il Municipio ha elaborato una 
convenzione con la Parrocchia di Arosio da sottoporre al Legislativo. 
 
Domanda: il Municipio ha valutato la possibilità di sistemare il Parco Ör? Il Municipio ha valutato 
perlomeno di intervenire con misure provvisorie per contenere l’erosione del terreno? Come mai 
le auto parcheggiate non vengono sanzionate? 
 
Risposta: Il Municipio sta valutando una sistemazione del Parco Ör.  
 
Domanda: il Municipio ha valutato la creazione di nuovi parcheggi sul retro della Casa comunale? 
 
Risposta: È in corso uno studio sui posteggi pubblici. Nel primo semestre 2024 è prevista 
l’informazione e partecipazione pubblica, come previsto dalla Legge sullo sviluppo territoriale. 
 
Domanda: il Municipio ha valutato una modifica del Regolamento comunale per quanto riguarda 
la quiete notturna? Troppo spesso si verificano rumori molesti durante i giorni festivi e la sera. Il 
Municipio può intervenire per limitare e sanzionare queste situazioni? 
 
Risposta: il Municipio è a conoscenza di questo problema e farà i passi necessari previsti dalla 
Legge. Per quanto riguarda il Regolamento comunale il Municipio farà una valutazione. 
 
Domanda: in relazione alla ristrutturazione delle ex Case comunali, il Municipio ha valutato 
attentamente quali sono le priorità? È corretto spendere così tanti soldi, considerata la situazione 
economica difficile? 
 
Risposta: Il Municipio ritiene necessario intervenire con la ristrutturazione delle ex Case comunali 
così come presentato nel documento PowerPoint a inizio assemblea. Si tratta di un investimento 
 
Domanda: come mai il Municipio non fa nulla per preservare i nuclei dalla posa indiscriminata di 
pannelli fotovoltaici. 
 
Risposta: il Municipio sta valutando uno studio per regolamentare la posa nei pannelli all’interno 
del nucleo. 
 
 

 


